

- ・自分や友達を大切にする優しい子ども
- ・よく考え、進んで学び合う子ども
- ・かいっぱい運動し、元気に遊ぶ子ども



3・4年生 郡市音楽会に参加

10月9日(水)3・4年生が佐原文化会館で実施された郡市音楽会に参加しました。「スタッカート」、「ゆかいに歩けば」、「ラ・クカラチャ」の3曲を演奏しました。自分たちが作り上げてきた楽曲を大きなホールに響かせていました。

保護者の皆様には、児童の体調管理等大変お世話になりました。



郡市小学校陸上競技大会

10月18日(金)秋空のもと、東総運動場において郡市小学校陸上競技大会が行われました。児童は、目標を設定して練習に励んできました。

会場では、児童が主体的に考え行動していました。リレー練習のためにコースが開放されると、引率者がほとんど指示することなく児童が率先してバトンパスの練習を時間いっぱい行っていました。その結果、男子400mリレーでは総合第1位という輝かしい結果を残しました。

また、競技だけでなく、挨拶やマナーなど学校で学び、身に付けたことを実践することができました。香取小学校の代表として大変立派な態度で、誇らしかったです。

保護者の皆様には、送迎等で御理解、御協力いただきありがとうございました。



スポレク中央祭(ヘルスバレーボール大会優勝)

11月10日(日)東庄町民体育館において、第32回香取地区スポレク中央祭(ヘルスバレー 小学生の部)が行われ、本校の「ハッピーカトリーズ」は、香取市代表として出場いたしました。この中央祭には、香取地区各市町代表チームが出場し、全6チームが総当たりのリーグ戦形式で行われました。

「ハッピーカトリーズ」は、全勝で優勝しました。これもひとえに香取市青少年相談員 香取分会長の小林様をはじめ青少年相談員の皆様、保護者の皆様、地域の皆様の御指導・御支援のおかげです。心より感謝申し上げます。

子どもたちは、ミスをした友達に温かな言葉をかけたり、ナイスプレーには喜び合ったり、生き生きと躍動していました。隙間時間に自主的にパス回しをするなど素晴らしいチームワークでした。



PTA リサイクル活動

11月9日(土)に第2回 PTAリサイクル活動を実施しました。PTA 役員様、保護者様、地域の皆様のおかげで、無事に実施することができました。心より感謝いたします。

収益金は、教育活動に活用させていただきます。



12月の主な行事予定

2日(月)～13日(金) 教育相談週間 6日(金) 校内マラソン大会
7日(土) 郡市 PTA 研究大会 10日(火) マラソン大会予備日、集金引落し
11日(水) 3年校外学習(消防署)、スクールカウンセラー来校 15日(日) 香取小江戸マラソン
16日(月) 5校時日課 18日(水) 書き初め練習会 19日(木) 第2回校内研究会
20日(金) 大掃除 23日(月) 休業前全校集会、短縮日課(給食無)
24日(火)～1月5日(日) 冬季休業